

Anfrage 1

Gremium	Termin	Status
Stadtrat	26.02.2024	öffentlich

Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion; Neupflanzung von Straßenbäumen – Baumpflanzungen für das Jahr 2023 / 2024

Vorlage Nr.: 20247596

FWG Stadtratsfraktion Ludwigshafen



FWG · FREIE WÄHLERGRUPPE Schuckertstraße 8 · 67063 Ludwigshafen

DR. RAINER METZ

Fraktionsvorsitzender

☎ 0621 694653

📠 0621 691746

✉ info@fwg-fraktion-lu.de

🏠 www.fwg-fraktion-lu.de

An Frau
Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck

31.01.2024

Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 26.02.2024

Neupflanzung von Straßenbäumen – Baumpflanzungen für das Jahr 2023 / 2024

- Bezug:
1. Bau- und Grundstücksausschuss vom 27.03.2023 (TOP Ö 9), einstimmige Genehmigung der Maßnahme
 2. Ortsbeiratssitzung Oppau vom 30.01.24 – Anfrage der FWG Ludwigshafen zur Nachpflanzung von Straßenbäumen im Ortsbezirk (TOP Ö 13)

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck,

am 27.03.2023 stimmten die Mitglieder des Bau- und Grundstücksausschuss einstimmig für die Genehmigung der Maßnahme in den Stadtteilen Oggersheim (ca. 120 Bäume), Melm

(ca. 100 Bäume), Oppau (30 Bäume), Edigheim (40 Bäume) und Pfingstweide (10 Bäume) zu pflanzen.

Bei der Ortsbeiratssitzung Oppau (Bezug 2.) konnte auf Grund von fehlenden Erläuterungen zu der Aufstellung der Verwaltung nur festgestellt werden, dass das Kontingent weder in Oppau, noch Edigheim oder Pfingstweide ausgeschöpft wird und, dass, zumindest in der Pfingstweide, sich das Straßenausbauprogramm (Londoner Ring) und die Nachpflanzungen von Straßenbäumen überschneiden.

Ich bitte deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Straßenbäume, getrennt nach Stadtteilen, wurden in der Pflanzsaison 2023/2024 bereits gepflanzt?
2. Wie viele Straßenbäume, getrennt nach Stadtteilen, werden in der Pflanzsaison 2023/2024 noch gepflanzt?
3. Bei Differenzen zu der bewilligten Anzahl von Straßenbäume, warum wurden/werden, getrennt nach Stadtteilen, weniger Straßenbäume gepflanzt?
4. Wurden/werden die Nachpflanzungen mit dem Straßenausbauprogramm abgestimmt?

Mit freundlichen Grüßen,

Dr. Rainer Metz
Fraktionsvorsitzender